



# わかば

学校だより第10号  
 柏市立柏第三小学校  
 校長 小久保 武司  
 令和2年1月31日

## 2月全校朝会 健康について

## 小久保校長先生のお話

ニュース番組等で新型コロナウイルスによる感染症が話題となっています。この対策については、マスクの着用や手洗い、うがいの徹底などの通常の感染症と同じの事です。あわせて、今はひと段落しているインフルエンザにも十分に注意していきましょう。

もう一つ、視力が年々悪くなっています。今年A(1.0)未満の人が全校で46%です。国の平均が35%ですから、11%も多いです。10年前は三小35%、国29%ですから、明らかに悪化しています。ゲーム機やスマホの普及や外遊びが減って、遠くを見ることが少なくなったからでしょうか？ 最近の研究で、日光を浴びると近視になりにくいことがわかってきました。先月の生活目標「はれた日はねてたらダメよそとにでよう」を心がけてください。

### <2月の予定> パンザマスト 17:00

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3 全校朝会	4 委員会活動⑩	5 ロング昼休み 吹奏楽部交流会(体育館) 6年歯科講話	6 ステップアップ 2年	7 三校合同挨拶運動 新一年生入学説明会10時 お別れコンサート	8
9	10 登校指導 読み聞かせ 三校合同挨拶運動	11 建国記念の日	12 1・4・5年授業 参観・懇談会 三校合同挨拶運動 ロング昼休みなし	13 2・3年授業参 観・懇談会 三校合同挨拶運動 わかばパトロール	14 6年授業参観・ 懇談会 実行委員会	15
16	17 読み聞かせ ベルマーク委員 会 1年生歯磨 き指導	18 クラブ活動⑧	19 ロング昼休み (ダンスクラブ発表)	20 ステップアップ 2年	21	22
3年特設クラブ活動見学週間(18日~21日)						
23  天皇誕生日	24 振替休日	25 5時間授業 ベルマーク委員 会	26 ロング昼休み	27 ステップアップ 2年	28 6年生を送る 会 学校評議 員会議	29

### <3月の主な行事予定>

※予定ですので変更する可能性があります。

▼2(月)全校朝会・なのはな、くるみ学級授業参観・懇談会▼3(火)委員会活動▼4(水)ロング昼休み・英語クラブ発表▼6(金)PTA 理事会・実行委員会▼9(月)読み聞かせ・短縮日課下校 13:10▼10(火)短縮日課下校 13:10▼11(水)ロング昼休み・6年生卒業記念作品展①▼12(木)6年生卒業記念作品展②▼16(月)読み聞かせ▼17(火)第72回卒業証書授与式▼18(水)給食最終日▼19(木)特別日課 11::50下校▼23(月)特別日課 11::50下校▼24(火)終了式下校 11:30▼30(月)辞校式

## <2月の生活目標>



# 「朝・帰り きれいな歌声 ひびかせて」

### インフルエンザや伝染病の予防 に向けて

- ◆規則正しい生活をおくる
- ◆手洗い・うがいをする
- ◆換気・保温・保湿
- ◆定期的な水分補給
- ◆人ごみをさける
- ◆マスクの着用

校内では、手洗い・うがいの奨励と水分補給と必要に応じてマスク着用を指導しています。

### お別れコンサート 合唱部・吹奏楽部

- ◆日時 2月7日(金)
- ◆時間 15:20 開場  
15:40 開演 体育館
- ◆合唱部演奏 15:40~16:10  
吹奏楽部演奏 16:15~16:45  
下校 コース毎に 17:00 予定
- ★上履きをご持参ください
- ★防寒着をご用意ください

### 3月16日・17日について

3月16日(月)卒業式前日準備日  
1年~4年・6年 下校13:10  
5年 下校 15:00

3月17日(火)第72回卒業証書授与式  
1年~4年 休業日  
5年・6年 登校  
12:15 完全下校



5年生が学校の代表として参列し、心を込めて6年生を送り出したいと思います。

### 登下校のマナー

児童の登下校の歩行マナーについて、横に広がる、遊びながら歩く、大声を出す等の実態があります。危険であり、近隣住民にも迷惑がかかっています。ご家庭でも声をかけていただき、正しい歩行マナーを身につけさせたいと思います。



また、暗くなってからの自転車事故が多くなっています。自転車の乗り方について指導していきます。

### 今年度最後の授業参観・懇談会 2月・3月

各クラスとも、これまでの成長が見せられるように準備を進めています。また、保護者の皆様とお話をする機会も最後になりますので、大変お忙しい中かとは思いますが、多くに皆様の御出席をお待ちしています。尚、上履きと名札を御持参ください。

### 長なわ月間

◆クラスで長なわに取り組んでいます。初回の記録と、練習を重ねたこの期間中の最高記録を比べながら、クラスの頑張りをほめていきたいと思います。練習期間中に、成果を披露する機会として、各学年で記録会を行っています。30日に、2年・3年・5年が記録会を行いました。気持ちを一つにして、集中して2分間跳び続けました。苦手だった児童も、上手に跳んでいたり、互いに教えたりする姿が業間休みにはたくさん見られました。寒いこの時期ですが、校庭で遊ぶ児童の数が増えた1月でした。

### 長なわ記録会の様子



### 長なわ記録会の様子



### 異動報告

9月末より本校で勤務していた、福地健太郎教諭ですが、2月より松戸市の学校で勤務することになりました。

3月6日予定していた、学校評価・教育課程説明会は、来年度に向けて大幅な変更がないため、次年度4月に実施します。